

Tomamos del «Correo» periódico de Madrid.

«Como algunos periódicos republicanos se hayan mostrado quejosos del lenguaje empleado por algunos otros de sus colegas que nunca han confundido á los groseros vociferadores de París con las clases sensatas de este mismo pueblo, deben fijar su atención en estas frases de *Le Pays*, bien entendido que suprimimos las más atroces.

«Desde Bruselas, la embajada española de París le había hecho temer los extravíos de una canalla escitada por bajo de cuerda por el mismo gobierno.

Y el Rey de España contestó. «Yo he prometido ir; iré, suceda lo que quiera.»

¿Por qué lo había prometido? ¿A quien? Al gobierno que bajamente, humildemente, había solicitado esta visita, de la que esperaba algún honor y algún provecho moral.

El gobierno de la República había insistido en que el Rey no dejase de lado á la Francia, puesto que iba oficialmente á Alemania y á Bélgica.

No hay que disimular; el ultraje hecho por la República ayer en las calles, pasa por encima de la cabeza del Rey de España y hiere al emperador de Alemania en la megilla derecha.

A Alemania fué á quien se atacó ayer atacando é insultando á la persona del Rey Alfonso.

Habéis hecho bien en partir, en dejar esta canalla oficial.

Aunque consternados, aunque rugiendo de vergüenza, os aclamamos, señor.

Y os decimos: ¡Hasta la vista! volveréis á nuestro país, á este bello país de Francia que os ama, porque es también el nuestro: volveréis pronto, cuando hayamos, con ayuda de Dios, barrido esta espuma que ha subido á la superficie del suelo y que le ensucia; cuando hayamos barrido la República; cuando la Francia no sea la poeliga que es; cuando, en fin, haya vuelto á ser lo que era, la Francia de otro tiempo; la Francia que, victoriosa ó vencida, sabía inspirar al mundo entero estimación y respeto.

El Rey de España era el medio; el Emperador de Alemania era el fin.

A la hora en que aparezcan estas líneas el Rey de España habrá probablemente dejado la Francia.

¡Basta de insultos para un solo día! Era inútil dejar acumular otros.

Después de haber probado que no tenía miedo de atravesar por el lodo republicano, tenía el deber de demostrar que era demasiado limpio para permanecer en él.

Y nosotros decimos: «¡Señor! ¡perdón para las antiguas tradiciones de la caballerosidad francesa; para la antigua cortesía nacional; para la antigua hospitalidad de nuestro país, hoy violada!»

«Es que la noble nación que en otro tiempo dejaba pasar á su mortal enemigo Carlos V, y le festejaba mientras pasaba por su territorio, no está ya en su casa; no es libre, señor; está prisionera de una banda de malvados, y no es con aparato real como hay que visitarla ahora, si se quiere ser bien recibido en ella, es con el grillete al pié y el gorro verde del presidiario sobre la oreja.

«Entonces Ferry protegerá vuestro carruaje y Thibaudin no os dará su palabra de honor de que la majestad real quedará á salvo.

«Fero vos, Rey de un noble pueblo, del pueblo más leal, de un pueblo de caballeros, ¿que venís á hacer aquí?»

Ha llegado á Tanger, el cañonero *Salamandra*, procedente de Tarifa.

Las barracas que el Ayuntamiento colocó en el muelle del puerto, no valían mucho, pero cada día van valiendo ménos por el largo tiempo que están desocupadas, sirviendo de depósito de materias *non santas*, aunque *sí olorosas*.

Esperamos se proceda de seguida al desarme de las mencionadas barracas.

Parece que ha sido objeto de una distinción por parte del gobierno español, el coronel Lichestein, nombrado ayudante del rey durante su permanencia en París.

Se espera en este puerto al cañonero inglés *Graplen*.

Los tenientes de navío D. Juan Modesto Velarde y D. Joaquin Escudero han sido destinados á la escuela de instrucción, y los de igual clase don Salvador Moreno y D. Vicente Perez Araujo al departamento de Cartagena.

El astrónomo zaragozano Sr. Castillo, hace los siguientes vaticinios meteorológicos, para la luna nueva que ya ha entrado.

«Tiempo seco en varios climas, tormentoso en otros y variable en los más; revuelto en las costas y en muchas zonas granizo y vientos insupportables por su rapidez; descenso en la temperatura.»

A fines del presente mes, se espera en Murcia, la compañía dramática que dirige el Sr. Cepillo, actuará en el Teatro Romea.

Anteayer se abrió el pago en Murcia, de la mensualidad de Setiembre á las clases pasivas que cobran sus haberes por la Tesorería de esta provincia; le será abonada con el 10 por 100 en calderilla.

El «Correo», ha oído decir que tanto S. M. la Reina, como SS. AA. los infantas, han manifestado firme propósito de no adquirir para su uso, sino tejidos y productos de las fábricas españolas.

Una conocida señorita de Granada vá á recibir el título de licenciada en Farmacia. Será el primero de esta clase que en España se concede á un individuo del bello sexo.

En el establecimiento de hojalatería de D. Mateo Pagan, situado en la calle de Osuna, se ha recibido un

numeroso, variado y elegante surtido de lámparas para cementerio.

D. Antonio Mayal Navarro, aspirante de esta sección de Telégrafos ha sido nombrado encargado de la estación de Mazarrón.

En la noche de mañana tendrá lugar en el Teatro Principal la segunda función de prestidigitación, y cuadros disolventes por la compañía que dirige el Signor Auboin-Bruneti, y los especiales ejercicios en el velocipedo por la condesa Filomena.

Esta función será completamente variada de la que tendrá efecto esta noche.

En Madrid ha robado un ciudadano 80 sandias.

No dicen si sería con carro y todo, 80 melones de agua por pequeños que sean, abultan bastante.

Ya que nuestro amigo D. José Hernandez, segundo teniente alcalde se ha encargado accidentalmente de la Alcaldía de esta ciudad, esperamos verle animado de tan buenos deseos como su otras ocasiones, en que en breve paso por el mando, ha sido marcado por diversas mejoras y por la desaparición de no pocos abusos.

Parece ha desaparecido sin rendir cuentas, el administrador de rentas de Jumilla.

Así nos lo dicen de Murcia.

—o—

El alza de valores de tabacos en el pasado Setiembre ha sido en esta provincia de 16.000 y pico de pesetas, comparado con igual mes del año anterior.

Dice un testigo presencial, que ascendería á 20.000 almas la multitud que en París, se permitió las demostraciones tan descorteses contra el Rey D. Alfonso.

Un incidente curioso ocurrió el domingo en una corrida de toros que se celebró en Sevilla.

En el quinto atravesó la plaza uno, al parecer *bohémio*, con espesa y asquerosa barba y larga melena, vestido con un súcio jaique y gorro griego, pidiendo permiso á la presidencia para banderilear al sexto toro, el cual le fué concedido.

Despojado del capotón tomó los palos, y con mucho arte y frescura colocó tres pares al cuarteo superiores, recibiendo muchas palmas y cigarros, con más dos duros de la presidencia.

Parece que este torero improvisado resulta ser natural de Cadiz. llamarse Antonio Suarez, y se dedica á la industria de vender rosarios y romances católicos; de la corrida salió contratado para la novillada próxima.

El cañonero *Alcedo* ha vuelto á fondear en el puerto de Palma.

Ha llegado al puerto de Barcelona el cañonero *Diligente*.

Varios ciudadanos franceses residentes en Zaragoza, han dirigido á *Le Temps* este telegrama:

«Hebrard- director del periódico *Le Temps*, Paris.—Los individuos del Circulo francés de Zaragoza, no teniendo motivo más que para felicitarse de la cariñosa hospitalidad y cortés de que gozan en España, se unen á todos los ciudadanos franceses sensatos para protestar enérgicamente contra las demostraciones censurables de que el Rey de España ha sido objeto en París.—El vicepresidente, *Berger*.

A la recepción verificada anteayer en Madrid han asistido algunos franceses muy conocidos y respetados en Madrid, entre ellos M. Gallet director del Crédito Lionés, y M. Villars, sub-director del Banco Hipotecario.

AYUNTAMIENTO.

A las doce de la mañana de hoy ha celebrado sesión la corporación municipal bajo la presidencia del Alcalde accidental Sr. Hernandez y con asistencia de los Sres. Concejales Toledano, Soler, Benzal, Barceló, Segovia, Jorquera, Soriano, Valarino, Casado, Otiver, Bernal, Solano, Tejada, Vidal, Razón, Conesa, Gutierrez, Sanchez.

Leida el acta anterior se promovió una larga y detenida discusión en la que hicieron uso de la palabra varios concejales y fué aprobada.

Seguidamente se acordó pasara á la comisión de propios y arquitecto para su informe, una instancia de D. Rafael Res, solicitando unos terrenos de propios contiguos á unas fincas de su propiedad.

Se concedieron cuatro meses de licencia al concejal D. Pedro Conesa.

Dióse cuenta de un escrito de don Francisco Cabrerizo, dueño de una casa y terrenos en el parage de los Barteros, solicitando que la empresa de aguas dejara espedito un camino servidumbre que pasa contiguo á su propiedad, y se acordó informar en las comisiones de caminos y policía, asociadas del arquitecto municipal.

Dadas las dos de la tarde, el señor Pres dente levantó la sesión.

Leemos en una carta de Manila que el estado de la salud pública dista mucho de ser satisfactorio. No se puede decir propiamente que existe el cólera; pero todos las enfermedades toman el aspecto coleriforme